



Le collège au cinéma

publié le 28/11/2024

Descriptif :

Au collège Félix Gaillard, **toutes les classes de 5e** ainsi que les **6e SEGPA** et l'**ULIS** participent au dispositif "**Collège au cinéma**" [...]

Au collège Félix Gaillard, **toutes les classes de 5e** ainsi que les **6e SEGPA** et l'**ULIS** participent au dispositif "**Collège au cinéma**". Il s'agit d'un programme national d'**éducation à l'image**, fruit d'un partenariat entre le Ministère de la Culture, le Ministère de l'Éducation nationale, les Conseils départementaux et les professionnels du cinéma. "Collège au cinéma" propose aux élèves de découvrir des **œuvres cinématographiques** lors de **projections privées** organisées dans les salles de cinéma de leur territoire. Grâce au **travail pédagogique** d'accompagnement conduit par les enseignants et les partenaires culturels, ils développent ainsi une **culture cinématographique**.

Mardi 26 novembre, nos élèves ont pu assister à la première projection, "*L'aventure de Mme Muir*" de Joseph L. MANKIEWICZ (1h44 - USA – 1947). Deux autres projections sont prévues d'ici la fin de l'année scolaire. Merci au cinéma **Le Galaxy** pour son accueil !

